



Programa Patagonia Argentina

Precio por persona en Habitación Doble: \$3.645 / Habitación Triple: \$3.770

Incluye

- Boletos aéreos SJO-EZE / EZE-SJO con impuestos con Avianca o Copa
- Boletos aéreos Internos BRC- EC-USH con impuestos con Avianca o Copa
- 01 objeto personal en cabina
- 10 kilos de equipaje de mano
- Todos los traslados terrestres Hoteles Aeropuertos Tours
- 02 noches de hotel en Bariloche con desayunos proporcionados por el Hotel
- 02 noches de hotel en El Calafate con desayunos proporcionados por el Hotel
- 03 noches de hotel en Ushuaia con desayunos proporcionados por el Hotel
- 03 noches de hotel en Buenos Aires con desayunos proporcionados por el Hotel
- Tour Circuito Chico + Monte Campanario
- Tour Siete Lagos o Full Day en Cerro Catedral
- Tour Glaciar Perito Moreno
- Tour Canal Beagle + Faro Fin del Mundo + Pingüineras
- Tour Parque Nacional Tierra del Fuego + Tren del Fin del Mundo
- Tour City Tour Buenos Aires en Turisbus
- Noche de Tango con Cena de Gala
- Guías capacitados en todas las actividades
- Todos los tiquetes, ingresos e impuestos necesarios para los tours

No Incluye

- Gastos Personales
- Almuerzos y Cenas no indicados
- Traslados Adicionales a lo Indicado
- Asistencia Médica de Viaje







ITINERARIO DIA A DIA

8 Jul, Salida hacia Ushuaia en Tierra del Fuego. Llegada al día siguiente por la mañana

9 Jul, Llegada a Ushuaia en Tierra del Fuego. Día libre para recorrer la ciudad. Disfruta de tiempo para explorar a tu ritmo lugares como el Museo del Fin del Mundo, la Avenida San Martín con sus tiendas típicas, o el pintoresco Puerto de Ushuaia.

10 Jul Canal Beagle - Faro del Fin del Mundo, Comienza la excursión en el muelle turístico local y sube a bordo de un moderno y confortable barco. Zarpa y cruza la amplia Bahía de Ushuaia hasta llegar al Canal de Beagle a través del Paso Chico. A continuación, navega por la Isla de los Pájaros, donde podrás apreciar especies de aves marinas de Tierra del Fuego como skúas, albatros de ceja negra, patos vapor, cauquenes, gaviotas cocineras y gaviotas grises. Después, llega a la Isla de los Leones Marinos, que también pertenece al Archipiélago de los Puentes y está habitada por 2 especies diferentes de leones marinos. Llega al Faro Les Eclaireurs (Los lluminadores), donde encontrarás colonias de cormoranes imperiales y roqueros. Escucha la historia del hundimiento del SS Monte Cervantes en 1930. A continuación, desciende a Puerto Karelo para ver los auténticos yacimientos de esquisto (concheros) de los pueblos yamana. Disfruta aquí de una caminata guiada de unos 20 minutos, que termina en un mirador panorámico donde podrás capturar excelentes fotografías. En el viaje de vuelta, maravíllate con las increíbles vistas de las cordilleras circundantes y la suntuosa vegetación que rodea la ciudad de Ushuaia.

11 Jul Tren del Fin del Mundo, Vamos a revivir la historia en el tiempo y el espacio. Recorreremos el mismo camino que hace muchos años recorrieron los presos. Ya en el Parque Nacional Tierra del Fuego, observarás las especies más características de los bosques fueguinos en una espectacular superficie de 63.000 hectáreas. El primer punto a visitar en el parque es el Fin de la Ruta 3, en la Bahía Lapataia, donde encontramos el famoso cartel del Fin del Mundo, que simboliza la unión de Ushuaia y Alaska. Aquí tendrás la foto más icónica que todos quieren tener: El cartel del Fin del Mundo, el Fin de la Ruta 3. La siguiente parada es en el Lago Roca, donde contemplaremos una típica postal patagónica. Luego de eso, visitaremos el Centro de visitantes Alakush donde podrás conocer un poco más sobre la historia de esta parte de Ushuaia. Para finalizar visitaremos la Ensenada Zarategui donde se encuentra la última casilla postal del Correo Argentino.





12 Jul, Traslado a El Calafate, recorrido libre por la ciudad.

13 Jul Glaciar Perito Moreno, Viaja hasta el extremo oeste de la Península de Magallanes y disfruta de tiempo suficiente para explorar esta formación de hielo natural. Comienza tu recorrido por el parque nacional paseando por una red de pasarelas de 4 kilómetros (2,5 millas). Admira el glaciar desde múltiples perspectivas mientras subes a distintos niveles y balcones. Dedica 2 horas a explorar las pasarelas y aprovecha este tiempo para comer un almuerzo para llevar o hacer una parada en uno de los restaurantes. Da un paseo en barco de 1 hora frente a la pared norte del glaciar. Tras la excursión, regresa a El Calafate por la misma ruta y llega por la noche.

14 Jul Circuito Chico, Traslado desde El Calafate hasta Bariloche y en la tarde realizamos el Tour de Circuito Chico. Es el más tradicional de todos los paseos. Comienza su recorrido en el centro de la ciudad en la Av. Bustillo hacia el oeste (en dirección a Llao Llao). Esta Avenida está situada en la orilla sur del lago Nahuel Huapi y bordea este lago en casi toda su longitud. En el km 8 podemos tener una vista panorámica de la parte central del lago con la Isla Huemul frente a nosotros. Más adelante, en el km 17 llegamos a la base del Complejo Cerro Campanario, donde podemos realizar el Ascenso en Aerosilla (opcional) y desde lo alto obtener una magnífica vista de montañas y lagos. Continuando el recorrido llegamos a la zona de Llao Llao con sus principales atractivos: el Hotel Llao Llao, la Capilla San Eduardo, importante legado arquitectónico, y Puerto Pañuelo desde donde parten las navegaciones por el Lago Nahuel Huapi. Seguimos camino hasta un punto panorámico a 645 metros sobre el nivel del mar, desde donde tendrás una hermosa vista de los lagos Moreno oriental y occidental, y de la península Llao Llao. Continuando el recorrido pasaremos por el acceso a Colonia Suiza, localidad famosa por la producción de curanto, lugar de artesanías y residencia de pobladores de ascendencia suiza. Nuevamente nos incorporamos a la Avenida Bustillo para regresar a la ciudad.





15 Jul Tour Siete Lagos, Comienza tu tour de día completo desde tu hotel de Bariloche a las 8 de la mañana. A continuación, dirígete hacia el norte a través de la ciudad de Dina Huapi y el puente sobre el río Limay, conectando con la legendaria Ruta 40. A orillas del lago Nahuel Huapi, haz tu primera parada breve en Villa la Angostura, un pueblo de arquitectura montañesa ideal para recorrer a pie. A continuación, comienza a recorrer un increíble sendero rodeado de montañas y lagos. Haz paradas a lo largo del camino para experimentar la caminata en toda su plenitud. En el Camino de los Siete Lagos, contempla el lago Espejo, el lago Correntoso, el lago Villarino, el lago Falkner, el lago Escondido, el lago Machónico y el lago Lácar, antes de llegar finalmente a la ciudad de San Martín. Tendrás tiempo libre para explorar la ciudad y almorzar frente al lago antes de iniciar el regreso por el mismo camino. Tras hacer tu última parada en Villa la Angostura, llegarás a Bariloche aproximadamente a las 18:30.

16 Jul Traslado a Buenos Aires + Tour por el Microcentro +Cena con Tango, Traslado a Buenos Aires y Tour por el Microcentro. Por la noche, nos dirigiremos a un antiguo cine-teatro en la Avenida Brasil, de Buenos Aires. Allí, disfrutaremos de un espectáculo de tango con reconocidos bailarines, una banda sonora en vivo y cantantes impresionantes. Seremos testigos del famoso "abrazo" del tango y de la magia de este género mundialmente reconocido, mientras nos sumergimos en sus raíces. La escenografía y vestuario de Madero Tango nos transportarán a la época dorada en la que todo Buenos Aires vibraba al ritmo del tango.

17 Jul Turibus, Los autobuses turísticos te llevarán por los barrios más característicos de Buenos Aires. La ruta en autobús comienza en el corazón del tradicional barrio de Recoleta. Cada autobús descapotable te permitirá disfrutar de vistas panorámicas de lugares históricos y culturales y de barrios únicos, rebosantes de cultura argentina. Los autobuses pasan cada 15 minutos, y el recorrido por la ciudad dura 3 horas y 20 minutos. Es un servicio Hop-On/Hop-Off, lo que significa que puedes subir y bajar del autobús tantas veces como quieras. Los autobuses circulan de 9.00 a 17.00 h. Para terminar recibiremos el año nuevo en Puerto Madero.

18 Jul, Día libre, explora la capital argentina a tu ritmo.

19 Jul, Regreso a Costa Rica

Le deseamos un feliz viaje e infinidad de bendiciones.







Somos una agencia de viajes situada en Costa Rica y nos especializamos en experiencias grupales para organizaciones tales como:

- Grupos Comunales
- Asociaciones Solidaristas
- Iglesias
- Grupos de Pensionados, etc

Nuestra mayor fortaleza es ofrecer un inmejorable servicio a todos nuestros clientes, garantizando una experiencia magnífica y recuerdos inolvidables.

¡Estamos para servirle!



